

TNI-POLRI Tingkatkan Sinergitas Melalui Kunjungan Silaturahmi Di Koramil 16/Tulung

Agung widodo - KLATEN.PRESS.WEB.ID

Jan 31, 2025 - 13:24



TNI-POLRI Tingkatkan Sinergitas Melalui Kunjungan Silaturahmi Di Koramil 16/Tulung

Klaten – Dalam rangka mempererat sinergitas antara TNI dan POLRI, Kapolsek Tulung AKP Karsan, S.H. melakukan kunjungan silaturahmi ke Koramil 16/Tulung. Kunjungan yang berlangsung pada hari Jumat (31/01/2025) ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga keharmonisan dan kerjasama demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan

Tulung, Kabupaten Klaten.

Kegiatan tersebut juga melibatkan pelaksanaan karya bakti pembangunan mushola di Koramil 16/Tulung. Suasana kekeluargaan dan kebersamaan sangat terasa dalam pertemuan ini, yang berlangsung dalam suasana santai namun penuh makna.

Kapolsek Tulung AKP Karsan, S.H., beserta rombongan disambut hangat oleh Danramil 16/Tulung, Kapten Inf Luis Timor Riyanto, beserta anggota Koramil. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Tulung menyampaikan pentingnya sinergitas antara TNI dan POLRI dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Tulung.

“Kerjasama antara TNI dan POLRI sangat penting dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Kita harus selalu menjaga komunikasi yang baik agar setiap permasalahan bisa diselesaikan dengan cepat dan tepat,” ungkap AKP Karsan.

Sementara itu, Kapten Inf Luis Timor Riyanto menegaskan bahwa TNI siap bekerja sama dan mendukung setiap program yang dijalankan oleh POLRI, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tulung.

“Kami selalu siap membantu dan mendukung POLRI dalam segala kegiatan yang bertujuan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban,” ujar Kapten Inf Luis.

Kunjungan tersebut ditutup dengan ramah tamah antara Kapolsek Tulung dan Danramil 16/Tulung, sebagai simbol keakraban dan penghargaan atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik selama ini. Kedua pihak sepakat untuk terus meningkatkan komunikasi dan koordinasi dalam setiap kegiatan, baik dalam penanganan bencana, pengamanan kegiatan masyarakat, maupun tugas-tugas lainnya.

Kunjungan ini menjadi salah satu bentuk komitmen TNI dan POLRI untuk selalu bekerja bersama demi menciptakan kondisi yang aman dan kondusif bagi masyarakat Kecamatan Tulung. (Red)